

Retour à la maison dans le nord

Groupe de voyage

Âge moyen : 18 ans

Nombre de participants : 3

Formation : tous sont encore au lycée

Priorité des besoins

S'amuser

Regarder des paysages / des curiosités

Se reposer

Qu'est-ce qui rend votre voyage respectueux du climat ?

Il est difficile de parcourir une aussi longue distance (Suisse - nord de la Norvège) avec un moyen de transport qui soit totalement respectueux du climat. Néanmoins, nous essayons de le faire le mieux possible. Comme nous avons tous les trois fait une année d'échange en Norvège l'année dernière et que nous sommes tombés amoureux de ce pays, nous voulions absolument y retourner cet été et rendre visite à nos amis* et familles d'accueil. Le voyage en avion vers la Norvège ne dure que quelques heures, mais nous avons opté pour l'alternative un peu plus longue du train. Ce voyage dure environ trois jours.

Mais nous n'y voyons pas de problème, car nous pouvons passer de bons moments pendant ce voyage plus long. De plus, nous avons presque une journée de séjour à Stockholm, ce qui nous donne l'occasion de découvrir une nouvelle ville. Nous avons décidé de voyager avec une tente, car c'est la variante la plus pratique pour nous. Comme nous ne resterons pas à un seul endroit, mais que nous voyagerons d'un endroit à l'autre, nous ne serons pas liés à des hôtels où nous devrions aller. En voyageant avec la tente, nous économisons pas mal d'électricité (courant, chaleur, etc.), d'eau et de place, et nous sommes également plus flexibles. En Norvège, nous voyagerons principalement en transports publics, c'est-à-dire en bus, car dans le nord de la Norvège, il n'y a pas vraiment de trains, mais surtout des bus ou des bus longue distance. Nous partagerons ainsi notre voyage avec de nombreuses personnes, ce qui est bien mieux que si nous voyagions seuls en voiture, car cela nécessiterait plus de carburant par personne. Comme nous suivons de toute façon un régime végétalien, nous continuerons bien sûr à le faire en Norvège. Étant donné qu'une grande partie de la nourriture dans le nord de la Norvège ne peut pas être cultivée/produite directement sur place, beaucoup sont transportées là-bas par camion ou par avion, ce qui entraîne bien sûr aussi des émissions de gaz à effet de serre. C'est pourquoi nous veillerons autant que possible à acheter des légumes/fruits régionaux dans des fermes locales. De plus, nous avons planifié notre itinéraire de manière à ce que nous fassions le moins de kilomètres en bus inutiles possible à l'intérieur de la Norvège. C'est pourquoi nous partirons du Helgeland pour remonter jusqu'à Tromsø. Comme le train va de Stockholm à Narvik, nous descendrons d'abord vers Helgeland.

En Norvège, il est possible de camper librement presque partout (au moins à 150 mètres de la maison la plus proche). A l'aide d'une carte régionale indiquant les régions protégées, nous choisirons nos emplacements de camping de manière à ne pas nous trouver dans des régions où vivent des animaux protégés. Par exemple, dans le Helgeland, il y a des régions où vivent les macareux.

Destinations de voyage : Stockholm, Narvik, Helgeland, Lofoten, Vesterålen, Senja, Tromsø

Conditions générales

- uniquement pendant les vacances d'été -> celles-ci sont différentes pour nous tous, car nous ne fréquentons pas la même école -> rend la planification plus difficile
- voyager sans avion
- le moins cher possible, car nous le finançons nous-mêmes
- voyager avec une tente -> en Norvège, on peut camper librement partout, ce qui facilite les choses
- alimentation végétalienne : nous allons cuisiner nous-mêmes -> le plus simplement possible, mais cela doit quand même avoir du goût

Dates clés du voyage

Période : juil. - août 23

Durée du voyage : 24 jours

Distance totale : 9037km

Émissions de CO2 : 450kg

Activités

Marcher, se détendre, découvrir de nouveaux endroits, faire des photos, nager dans la mer

Hébergement

Tente;Nuit chez des connaissances ;

Moyen de transport

